

1.083. Herrera Cubas, José Francisco, 78.373.600, Tenerife.
1.084. Ortega González, Jenaro, 74.473.395, Gerona.

Segundo.—Incluir en la lista definitiva de admitidos en turno libre al siguiente opositor:

12.820. Guerrero Sánchez, Diego, 28.443.877, Sevilla.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S.

Madrid, 21 de octubre de 1974.—El Director general, Pedro Sánchez Pérez.

Sr. Jefe del Servicio de Personal de Telecomunicación.

22180

RESOLUCION de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición convocada para cubrir vacantes en la Escala Auxiliar.

A tenor de lo dispuesto en la norma 7.1. de la Resolución de fecha 11 de mayo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» número 141 de 13 de junio siguiente) por la que se convoca oposición para cubrir vacantes en la Escala Auxiliar de esta Dirección General, y en uso de las atribuciones conferidas, se ha tenido a bien disponer que el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la misma quede constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Carlos Muñoz-Repiso y Vaca, Director general de la Jefatura Central de Tráfico; actuando como sustituto don Ezequiel de Pablos Abril, Secretario general de la Jefatura Central de Tráfico.

Vocales:

Don Fernando Alonso-Martínez Saumell, Jefe Provincial de Tráfico de Madrid; actuando como sustituto don Carlos María de Bas y Augustin, Jefe de la sección de Administración y Contabilidad.

Don Ignacio Alcáide López, Jefe de la Sección de Régimen Legal de la Administración Institucional de la Dirección General de la Función Pública; actuando como sustituto don Emilio García Medina, Jefe de la Sección de Gestión de Personal de la Administración Institucional de la Dirección General de la Función Pública.

Don Antonio Montoro de Castilla, Jefe del Negociado de Conductores de la Jefatura Provincial de Tráfico de Madrid; actuando como sustituto doña María del Carmen Fernández de Lama, Técnico de la Sección de Recursos e Informes.

Vocal-Secretario: Don Luis Fernando Gil-Delgado y Ferrer, Jefe del Negociado de Personal y Acción Social de la Secretaría General; actuando como sustituto don César Márquez Miyares, Jefe del Negociado de Organismos Internacionales de la misma Secretaría General.

Los exámenes se desarrollarán conforme a lo preceptuado en las normas 8 y 9 de la mencionada Resolución. El Presidente del Tribunal acordará en cada caso las suplencias pertinentes.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.
Madrid, 21 de octubre de 1974.—El Director general, Carlos Muñoz-Repiso y Vaca.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

22181

RESOLUCION de la Junta del Puerto y Ria de Bilbao relativa a las oposiciones restringidas para cubrir una plaza de Contramaestre titulado y dos plazas de Conductor de automóviles.

Realizado el sorteo preceptivo para determinar el orden de actuación de los aspirantes admitidos a las oposiciones reseñadas en el encabezamiento, ha dado el siguiente resultado:

Para Contramaestre titulado: Don José Manuel Ruiz Gómez.
Para Conductor de automóviles: Primero, don Sabino Goitia Urutia; y segundo, don Manuel Escondrillas Zaldúa.

Los ejercicios darán comienzo en las oficinas de esta Junta, Campo de Volantín, 41, a las diez horas del día 20 de noviembre próximo.

Bilbao, 21 de octubre de 1974.—El Presidente, Alvaro Delclaux Barrenechea.—El Secretario, Leonardo Amiano Basañez.—7.952 E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

22182

ORDEN de 12 de septiembre de 1974 por la que se anuncia a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado del Grupo VII «Elasticidad y resistencia de Materiales» en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Valencia.

Ilmo. Sr.: Vacante la plaza de Profesor agregado del Grupo VII «Elasticidad y Resistencia de Materiales» en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Valencia.

Este Ministerio, previo informe de la Comisión Superior de Personal, ha resuelto anunciarla a concurso-oposición, en turno libre.

Los aspirantes deberán reunir los requisitos que se exigen en las normas aprobadas por Orden de 12 de marzo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de abril), y el concurso-oposición se regirá por los preceptos legales que en las mismas se señalan.

Los Profesores agregados que se nombren podrán concurrir a los concursos de acceso que se anuncien para la provisión de las cátedras de igual denominación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de septiembre de 1974.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Felipe Lucena Conde.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

22183

ORDEN de 10 de octubre de 1974 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor agregado de «Literatura Española (Siglos de Oro)» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968, de 27 de julio, y Orden de 30 de mayo de 1968.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, anunciado por Orden de 4 de marzo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de abril de 1974), para la provisión en propiedad de la plaza de Profesor agregado de «Literatura Española (Siglos de Oro)» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid, que corresponde a la situación existente el día 15 de febrero de 1974, y que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Fernando Lázaro Carreter.

* Vocales:

Don Joaquín de Entrambasaguas Peña, don José Caso González, don Enrique Moreno Baez y don Emilio Orozco Díaz, Catedráticos de las Universidades de la de Oviedo, el segundo; de la de Santiago, el tercero; de la de Granada, el cuarto, y en situación de jubilado, el primero.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Francisco Indurain Hernández.

Vocales suplentes.

Don José María Martínez Cañero, don Francisco López Estrada, don Francisco Rico Manrique y don Angel Raimundo Fernández González, Catedráticos de las Universidades de la de Oviedo; el primero; de la de Sevilla, el segundo; de la de Valencia, el cuarto, y Profesor agregado de la Autónoma de Barcelona, el tercero.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo de 1968.

En interés de la enseñanza, el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de dos meses, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de octubre de 1974.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

22184

ORDEN de 11 de octubre de 1974 por la que se nombra la comisión especial para el concurso de traslado a la primera cátedra de «Derecho Penal» de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958,